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Os moradores da vila da Moita estão preocupados com o aumento da população de
pombos no concelho. Segundo o Público, a câmara municipal está a trabalhar
numa estratégia para combate ao problema, que deve passar pela colocação de
contentores com armadilhas para a captura das aves. De acordo com o vereador
municipal com os pelouros das Obras Municipais, Serviços Urbanos e Ambiente e
Protecção Civil, Miguel Canudo “a decisão ainda não está tomada, mas isto (a
colocação de contentores com armadilhas) pode ser o caminho”. “Vamos abordar
a questão ( com todos os outros partidos) e ver qual será a solução, porque
isto é um problema que é de todos e há um certo consenso sobre esta matéria”,
explica.

As zonas mais afetadas da Moita são o Palheirão e o Bairro da Caixa.
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